
 

Stadt Weißenfels      10.01.2022 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 007/2022/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Klauß, Hans-Jürgen 
 
am 24.11.2021      im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Mit Blick auf den kommenden Winter bittet Herr Klauß um die Prüfung und nötigenfalls 
Auffüllung der Streusalzkästen im Ort. 
  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ziegler,  
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,  
sehr geehrter Herr Klauß,  
 
wir bedanken uns für Ihre Information.  
Können Ihnen aber mitteilen, dass die Streukästen routinemäßig zum Winterbeginn gefüllt 
zur Verfügung stehen. 
So auch in diesem Jahr. Fortfolgend erfolgen durch die Mitarbeiter Kontrollen.  
Sollte es jedoch doch einmal zu einem Mehrverbrauch auf Grund außerordentlicher  
Witterungsverhältnisse kommen und das Streugut, ohne unsere Kenntnis,  knapp werden, so 
nehmen wir selbstverständlich sehr gern Ihre Hinweise zur kurzfristigen Behebung entgegen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
_________________________ 
Kathrin Schellbach 
Fachbereichsleiterin  
Städtische Dienste 
 
 
 
 
 
 


